

中学校の先生は
部活動の顧問を
任されます

準備運動
終わったら
フットワークと
ドロップ交換

バドミントン経験者で
ここ数年顧問を続けて
いる、加藤先生

この学校もそう
私が顧問になつた
女子バドミントン部にはもう一人
頼りになる先生がいるのです

最近は、部活動の指導
時間を分担できるよう、
複数人が顧問になる
仕組みができています

運動部の経験が無い
ので、足を引っ張つて
しまわないか…

さおり先生が
彼女たちと一緒に
泣いたり笑つたり
する日がくるのが

僕は楽しみで
仕方ありません

初めて部活動の
顧問になる先生は
最初みんなそう
おっしゃいます

でも僕は、その先生
たちがどんどん部に
とつてなくてはならない
存在になっていくのを
見ています

不安で仕方
ないんです

から！
うまいこと
使つてください



たった一
どうしたー
頼りになる先生に
心強い言葉をかけて
もらつた部活動初日

不安しかなかつた心に
ぱっと明かりがともつた
瞬間でした

さおり先生、
さおり先生にも
呼びますよ、
行きましょう！
はい！

不安を半分に
するため僕が
いるんです
から！
うまいこと
使つてください
さおり先生にも
頼らせてもら
いますよ